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FUßBODENHEIZUNG

Sie können im Bad die Fußbodenheizung selbst regeln. 

Dafür müssen Sie die Plus- und Minustaste gleichzeitig 
drücken um die Tastensperre zu lösen. 

Anschließend können Sie über die Pfeiltasten 
die Temperatur regeln:

wärmer (Pfeil nach oben) oder 
kälter    (Pfeil nach unten)

KLIMAANLAGE

Sie können die Klimaanlage selbst regeln. 

Bitte schließen Sie dazu Ihre Fenster, ansonsten 
funktioniert diese nicht. 

Drücken Sie On/Off. 

Dann über die Pfeiltasten 

wärmer (Pfeil nach oben) oder
kälter    (Pfeil nach unten)
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RESTAURANTS

Öffnungszeiten 

Restaurant JULIUS (Frühstück)
Mo-Fr       6:30 -   9:30 Uhr
Sa, So und Feiertage   7:30 - 10:30 Uhr

Restaurant WILHELM
Mo-Fr      11:30 -13:00 Uhr

Das Restaurant Wilhelm bietet mit einem täglich wechselnden Angebot von regionalen Speisen
mit der dazugehörigen Terrasse ein zeitsparendes Mittagessen.

Restaurant BALTHASAR
Mo-Do   18:00 - 22:00 Uhr 
    warme Küche bis 21:00 Uhr

Samstag, Sonn- und Feiertage steht unser à la carte Restaurant nicht zur Verfügung. 
Hotelgäste, Gruppen und Veranstaltungen gerne auf Anfrage. 

TILMAN Bar   
Mo-Do   bis 22 Uhr geöffnet 

Sehr geehrter Gast,

wir heißen Sie Herzlich Willkommen

Gerne möchten wir Ihnen einen angenehmen, erholsamen und abwechslungsreichen
Aufenthalt im i-PARK HOTEL bieten. Damit Sie sich in unserem Hotel gleich

zurechtfinden, haben wir hiermit einige Informationen für Sie zusammengestellt.

Haben Sie Fragen oder Wünsche? Gerne stehen wir Ihnen mit Rat und Tat zur Seite.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt.

Ihr Team vom i-PARK HOTEL
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Wichtige Telefonnummern 

Rezeption   09334 / 37496-50
Polizei   (0) 110
Krankenwagen  (0) 19222
Feuerwehr   (0) 112

ABREISE
Wir bitten Sie, Ihr Zimmer bis 10:00 Uhr zu räumen. Ihr Gepäck deponieren wir gerne im Gepäckraum 
neben der Rezeption für Sie. Falls Sie nach 10:00 Uhr auschecken möchten, kontaktieren Sie bitte 
die Rezeption.

ADAPTER / ELEKTRISCHE ANSCHLÜSSE
Alle Steckdosen sind mit 230 V/50 Hz ausgestattet. Strom- und Telefonadapter erhalten 
Sie an der Rezeption.

ARZT
Bitte rufen Sie die Rezeption an. Unsere Mitarbeiter sind Ihnen gerne behilflich.

AUSFLÜGE
Tipps erhalten Sie jederzeit an der Rezeption.

AUTOVERMIETUNG
In Würzburg finden Sie mehrere Autovermietungen. Unser Rezeptionsteam ist Ihnen gerne 
bei der Bestellung eines Mietwagens behilflich.

AUTOWERKSTATT
Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.

BABYBETTEN
Stehen Ihnen kostenlos zur Verfügung. Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.

BADEZIMMERHOCKER
Bitte wenden Sie sich an die Rezeption, falls Sie einen Hocker für das Badezimmer wünschen.

BUS
Mit dem Bus erreichen Sie das Stadtzentrum Würzburg. An unserer Rezeption erhalten Sie die 
aktuellen Fahrpläne.

BANKEN
In Giebelstadt finden Sie die nächste VR Bank und Sparkasse.

BÜGELBRETT / BÜGELEISEN
Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.
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BEZAHLUNG
Bitte bezahlen Sie Ihre Hotelrechnung an der Rezeption. Neben Bargeld akzeptieren wir 
auch Mastercard, EC-Karte, Maestro, Visa, und American Express.

BITTE NICHT STÖREN
Hängen Sie bitte das dafür vorgesehene Schild an die Außentür, wenn das Zimmer noch nicht 
gereinigt werden soll oder Sie nicht gestört werden möchten.

DECKEN
Zusätzliche Bettdecken erhalten Sie gern auf Anfrage. Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.

FESTLICHKEITEN / FEIERN
Für besondere Anlässe stellen wir Ihnen gerne Menü- und Buffetvorschläge zusammen. Wir 
gestalten jede Feier nach Ihren Wünschen, ob im kleinen oder großen Rahmen. Lassen Sie
sich von Herrn Rützel beraten.

FEUERLÖSCHER
Befinden sich auf jeder Etage in den Fluren und im Treppenhaus.

FRÜHSTÜCK
Genießen Sie unser Frühstücksbuffet Montag bis Freitag von 6:30 bis 9:30 Uhr sowie Samstag, Sonntag
und an Feiertagen von 7:30 bis 10:30 Uhr.

FUNDSACHEN
Sollten Sie Gegenstände finden, so geben Sie diese bitte an unserer Rezeption ab. 
Sind Sie auf der Suche nach verlorenen Gegenständen, so wenden Sie sich bitte ebenfalls 
an die Rezeption.

GEPÄCK
Ihr Gepäck deponieren wir gerne in unserem Gepäckraum. Bitte kontaktieren Sie die Rezeption.

GEPÄCKSERVICE
Falls Sie Hilfe mit ihrem Gepäck benötigen, wenden Sie sich bitte an die Rezeption.

HOTELRESERVIERUNG
Nutzen Sie die Möglichkeit bei uns direkt Ihren nächsten Aufenthalt zu reservieren. 
Wenden Sie sich hierzu gerne an unser Empfangsteam.

HYGIENEARTIKEL
Hygieneartikel wie Zahnbürste oder Rasierer halten wir an der Rezeption für Sie bereit.

INTERNET
Im gesamten Haus bieten wir Wireless LAN. Die erforderlichen Zugangscodes erhalten Sie
kostenfrei an unserer Rezeption.
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JUSTIN MOBILE
Unsere Zimmer und Suiten sind alle mit einem innovativen Schließsystem ausgestattet, das es Ihnen 
ermöglicht, mit Ihrem Smartphone die Türe zu öffnen.
Mehr Informationen finden Sie auf unserer Webseite (www.i-PH.com/mobile-key)

KONFERENZRÄUME
Unser Hotel ist speziell für Ihre Tagungen eingerichtet und verfügt über tageslichtdurchflutete und 
vollklimatisierte Konferenzräume. Sie sind variabel gestaltbar von 20 m² bis 250 m². 
Detaillierte Informationen erhalten Sie an der Rezeption. 

KOPFKISSEN
Wir bieten zusätzliche Kopfkissen an. Bitte fragen Sie unsere Rezeption.

NOTARZT
Bei Erkrankungen oder wenn Sie sonst ärztliche Hilfe benötigen, rufen Sie bitte die Rezeption an.

NOTAUSGÄNGE
Bitte beachten Sie die Hinweise an Ihrer Zimmertür und in den Fluren.

PARKPLÄTZE
Hauseigene Parkplätze stehen Ihnen kostenfrei zur Verfügung.

RADIOPROGRAMME
Über das Fernsehgerät empfangen Sie auch Radioprogramme. Beachten Sie dazu unsere 
Programmbelegungsübersicht auf Seite 9.

REGENSCHIRM
Regenschirme können sehr gerne an der Rezeption ausgeliehen werden.

REZEPTION
Die Rezeption ist von 6:30 - 22:00 Uhr besetzt. 
Außerhalb dieser Zeiten erreichen Sie uns gerne unter der Nummer 09334/ 37496 50.

SAFE
In jedem Zimmer befindet sich ein Safe. Dort können Sie gerne Ihre Wertsachen deponieren.

SCHUHPUTZAUTOMAT
Der Schuhputzautomat befindet sich im 1. Stock.

SCHUHPUTZMITTEL
Auf Wunsch erhalten Sie Schuhputzmittel an der Rezeption.  
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SPORT UND FREIZEIT
Für Tipps bei der Planung Ihrer Freizeit steht ihnen unsere Rezeption gerne zur Verfügung.

STROM
230 Volt, 50 Hz - Adapter erhalten Sie an der Rezeption.

TANKSTELLE
Die nächste Tankstelle finden Sie an der B19 in Richtung Würzburg.

TAXI
Eine Bestellung übernimmt gerne die Rezeption.

WÄSCHE / REINIGUNG / BÜGELN
Wir bitten Sie, den Wäschebeutel mit dem Verzeichnis an der Rezeption abzugeben. 
Abgabe:  Montag - Freitag vor 8:30 Uhr
Rückgabe:  innerhalb 24 Stunden 

REINIGUNG
Abgabe: bis Dienstag 
Rückgabe: am Donnerstag 
Die Preisliste für die Reinigung können Sie an der Rezeption einsehen.

WIR ÜBERNEHMEN KEINE HAFTUNG FÜR DIE ABGEGEBENE WÄSCHE.

WECKSERVICE
Gern wecken wir Sie telefonisch. Unsere Mitarbeiter an der Rezeption nehmen Ihren 
Weckwunsch entgegen.

WIRELESS LAN
In allen öffentlichen Bereichen ist Wireless LAN verfügbar. Die erforderlichen Zugangscodes 
erhalten Sie kostenfrei an unserer Rezeption.

ZUGVERBINDUNGEN
Gern steht Ihnen unser Rezeptionsteam für Informationen und Auskünfte zur Verfügung.

ZUSTELLBETTEN
Stellen wir Ihnen gerne gegen eine Gebühr von EUR 20,00 zur Verfügung.
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TV-Sender / TV channels

TV-Sender / TV channels

01. ARD
02. ZDF
03. RTL
04. SAT 1
05. PRO 7
06. Kabel 1
07. WeLT
08. BR 3 Süd
09. BR 3 Nord
10. VOX
11. RTL 2
12. SIXX
13. Eurosport
14. Sport 1
15. DMAX
16. NDR FS NDS
17. NDR FS MV
18. NDR FS HH
19. NDR FS SH
20. PHOENIX

Radiosender / Radio 

150. DOM RADIO
158. RTL RADIO
165. BAYERN 1
166. BAYERN 2
167. BAYERN 3
168. BAYERN KLASSIK
169. B 5 AKTUELL
170. BAYERN PLUS
173. B 5 PLUS
174. HR 1
175. HR 2
176. HR 3
177. HR 4
214. SWR 3

Sie haben die Möglichkeit über die Taste „GUIDE“ 
ein Fernsehprogramm einzusehen.
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RESTAURANT

Opening Hours

Restaurant JULIUS (breakfast)
Mon-Fri    6.30 am -   9.30 am
Sat, Sun, Holidays  7.30 am - 10.30 am

Restaurant WIlHELM
Mon-Fri    11:30 am - 1.00 pm

This restaurant proudly offers daily a wonderful array of regional culinary dishes. 
Weather permitting your carefully prepared meal may be enjoyed on our spacious terrace.

Restaurant BALTHASAR
Mon-Thu   6:00 pm - 10.00 pm
    kitchen until 9:00 pm

Saturday, sunday and on holidays, our restaurant will be closed for à la carte. 
Hotelguests, groups und events on request. 

TILMAN Bar   
Mon-Thu   open until 10.00 pm

Dear cherished guest,

We wish you a cordial welcome to the i-PARK HOTEL. 
It is a pleasure for us to offer you a pleasant and relaxing stay. 

So that you may easily navigate through the many areas and venues of our hotel, 
we have put together a well thought out guide.

Should you have any questions or wishes, we are at your disposal. 

We wish you a most pleasant experience throughout your stay.

Your i-PARK HOTEL team
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Important telephone numbers 

Reception   09334 / 37496-50
Police     (0) 110
Emergency Call  (0) 19222
Fire Brigade  (0) 112

ADAPTER / ELECTRONIC CONNECTORS
All outlets are equipped with 230 V/50 Hz. Adapters are provided at the reception.

BABY CRIB
If you need a baby crib, please contact our reception team.

BANK
The nearest bank is located in Giebelstadt. Please contact the reception for further information. 

BATHROOM STOOL
If you need a stool for the bathroom, please contact the reception team.

BLANKET
Additional (woolen) blankets are available upon request. Please ask our reception team.

BREAKFAST
Enjoy our breakfast buffet in the restaurant Monday to Friday from 6.30 until 9.30 am and Saturday,
Sunday and on holidays from 7.30 until 10.30 am.

BUS
You can reach the city of Würzburg by bus. At our reception we will be happy to provide 
current schedules.

CAR PARK
We offer parking places free of charge.

CAR RENTAL
In Würzburg you will find several car rental agencies. Our reception staff will be glad to help 
you book a car.  
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CHECK-OUT
Check-out time is 10.00 am. If you wish to delay your departure, please contact the reception desk. 
You can leave your luggage at the reception. 

DOCTOR
Please contact the reception. Our staff will be happy to help you. 

ELECTRICITY
230 Volt, 50 Hz - adapters are available upon request.

EMERGENCY EXIT 
Please mind the signs at your room door and in the corridors.

EXTRA BED
We provide extra beds for a fee of EUR 20.00.

FESTIVE OCCASIONS
For any festive occasion we will gladly put together exciting menu and buffet ideas. We organize 
for any celebration, regardless of size, everything according to your requests. Our chef 
extraordinaire, Herr Rützel, will be happy to give you professional advice for your special occasion.

FIRE EXTINGUISHER
Located on each floor and in the stairway.

GAS STATION
The next gas station is located on the B19 towards Würzburg.

HOTEL-RESERVATION
Please take the opportunity to book your next stay in our house at the reception.

INTERNET 
Wi-Fi is available in the entire building. For free access please contact our reception. 

IRON / IRONING BOARD
In case you need an iron or ironing board, please contact the reception.

JUST IN MOBILE
All of our rooms and suites are equipped with an innovative locking system that 
enables you to open the door with your smartphone. 
More informations on our website (www.i-PH.com/mobile-key-english) 
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LAUNDRY / CLEANING / IRONING
Please leave the laundry bag at the reception. 
Pick-up time: Monday - Friday before 8:30 a.m.
Return:  within 24 hours

DRYCLEANER
Pick-up time: Tuesday
Return:  Thursday
You will find a pricelist at the reception.

WE ASSUME NO LIABILITY FOR THE LAUNDRY.

LOST PROPERTY
In case you find property please hand it over to our staff at the reception. If you have lost 
property please contact the reception staff immediately.

LUGGAGE
Luggage can be stored at the reception.

LUGGAGE SERVICE
If you need help wirh your luggage please ask us. We will be glad to assist you.

MEETING ROOMS
Our hotel is specially equipped for your meetings and has daylight-flooded and 
air-conditioned conference rooms. Our meeting rooms are varied in size from 20 m² up to 250 m². 
For detailed information please ask the reception.

PAYMENT
Please pay your invoice at the reception. We accept cash, EC-card, Mastercard, Visa, Maestro and 
American Express.

PILLOW
Please ask the reception team for additional pillows.

PLEASE DO NOT DISTURB
Please leave the sign at the exterior door if you do not want to be disturbed. 

RADIO PROGRAMS
You can receive radio programs via TV. Please pay attention to the tv program survey on page 9.
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RECEPTION
Our reception is manned from 6.30 am until 9.00 pm. 
If you need help outside this time please dial +49 (0) 9334/ 37496 50.

SAFE
For your valuables you can use the safe in your room. 

SANITARY ARTICLES
We provide sanitary articles such as toothbrushes, toothpaste or shavers at our reception.

SHOE CLEANING
A shoe cleaning device is located on the 1st floor.

SHOE POLISH
Shoe polish is available on request at the reception.

SPORT AND LEISURE
For tips on planning your leisure time, please contact our reception.

TRAIN 
At our reception we will be happy to provide current schedules.

TRIPS / EXCURSIONS
For advice please contact our reception.

TAXI
Please contact the reception.

TICKETS
Our reception team will advise and assist you by ordering and booking various tickets 
for example for musicals, operas etc.

UMBRELLA
We provide umbrellas at the reception.

WAKE UP CALL
Our reception staff is glad to take your wake up request. Please let us know if we can assist you.

WI-FI
You can use our Wi-Fi in the public areas of the building. For free access please contact our reception.  
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FLOOR HEATER (BATHROOM)

You can operate the floor heater in the bathroom by yourself.

Press the plus and minus buttons simultaneously to unlock the key lock. 

You can regulate the floor heater

warmer (arrow up) or
cooler   (arrow down)

AIR-CONDITIONER

You can operate the air-conditioner by yourself. 

Please close the windows. Otherwise, the air-
conditioner will not work.

Push On/Off 

With the arrow keys you can turn the air 

warmer (arrow up) or
cooler   (arrow down)



i-PARK Hotel
Georg - Heinrich - Appl - Str. 9
97234 Reichenberg

Tel:  + 49 (0) 9334 37 496 50
Fax: + 49 (0) 9334 37 496 59

E-Mail: info@i-PH.com
Web:    www.i-PH.com
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